



4 Pièces

79 m²

Réf. 6044

1 390 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

Varenne

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luxembourg plein Cœur du quartier iconique du jardin du luxembourg, au deuxième étage par escalier, un appartement de 79,15 m² loi carrez, en parfait état, bénéficiant d'un calme absolu. l'appartement se compose d'un grand salon avec une vue sur une cour pavé et arboré, une cuisine semi-ouverte, une salle d'eau, trois chambres et des toilettes indépendantes. Belle hauteur sous plafond et beaux volumes avec de jolies Détails dont les poutres apparentes d'origine. Excellent plan sans perte d'espace, avec trois Véritables chambres.

Luxembourg in the heart of the iconic jardin du luxembourg district, on the second floor by staircase, a 79.15 m² carrez law apartment, in perfect condition, enjoying absolute calm. The apartment consists of a large living room with a view of a paved and tree-lined courtyard, a semi-open kitchen, a bathroom, three bedrooms and a separate toilet. Beautiful high ceilings and beautiful volumes with pretty details including the original exposed beams. Excellent plan without loss of space, with three real bedrooms.

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

